

[SECCIONES]

Cantabria

- Cantabria
- Santander
- Torrelavega
- Región

Opinión

Cronica

- Nacional
- Internacional
- Economía

Deportes

Vida y Ocio

- Sociedad
- Cultura
- Televisión

Necrológicas

Tecnología

[SUPLEMENTOS]

Seleccione... ▾

[SERVICIOS]

- Nos visitaron
- Índice Titulares
- Contactar
- Inf. Corporativa
- Agenda
- Horóscopos
- Programación TV
- Cartelera Cine
- Farmacias
- Tiempo
- Info. Útil
- Postales
- Efemerides

[CANALES]

Seleccione... ▾



Cantabria / REGIÓN

CAMPOO DE ENMEDIO

Piden ayuda al Ejecutivo para reparar los daños causados por las inundaciones

El consejero de Obras Públicas, José María Mazón, visitó las obras que su departamento ha realizado en diversos municipios de Campoo

J. L. SARDINA/CAMPOO

El alcalde de Campoo de Enmedio, Carmelo Hinojosa, pidió ayer al consejero de Obras Públicas, José María Mazón, ayuda para el encauzamiento del agua y la reparación de los desperfectos de la plaza de Fontecha, ocasionados por las pasadas inundaciones. La petición fue realizada durante la visita que el consejero hizo al municipio para ver las actuaciones del servicio de Vías y Obras en el término municipal.

Además, Mazón inauguró la carretera de acceso a Morancas, localidad que cuenta con tres vecinos, un proyecto incluido dentro de las obras menores, pero notoriamente necesario para ellos.

Hijosa agradeció el apoyo del Ejecutivo que se había comprometido a pavimentar este acceso al pueblo de Morancas, el único de Cantabria que todavía no tenía acceso.

Seguidamente el consejero se acercó hasta Fontecha para conocer el destrozo que el agua del deshielo provocó en la calle Somolino, y escuchó las peticiones del alcalde con quien se comprometió a buscar una solución. Sobre el acceso a esta localidad, al igual que a la de Aradillos, el consejero se comprometió a incluirlas en el siguiente plan de carreteras, con proyectos que contemplen un arcén peatonal con el fin de favorecer el paseo de los vecinos de Reinosa.

En su visita a Campoo, José María Mazón, se desplazó también hasta el municipio campurriano de Yuso, concretamente a la localidad de Monegro, donde le esperaba el alcalde, Eduardo Ortiz, para conocer el estado de las obras de pavimentación que su consejería está ejecutando.

El regidor municipal agradeció el esfuerzo de la consejería, destacando además la prontitud con la que han acometido las obras.



ACCESO. El consejero y el alcalde de Campoo de Enmedio, junto a vecinos de Morancas. / J. L. S.

Imprimir
 Enviar

• Fiesta de Las Nieves

Enlaces Patrocinados

[Solidaridad](#)

Tú puedes cambiar su vida. Infórmate cómo. .
www.IntermonOxfam.org

[Solidaridad](#)

Ya atendemos a 200.000 niños Ayúdanos a dar hogar a 200.000 más .
www.aldeasinfantiles.es

[iBayé](#)

La Guía para todos los mayores Información, servicios y productos. .
www.guiabayé.com

[Lucha contra el hambre](#)

BUSCAR

EI DIARIO MONTAÑÉS

Hoy Texto
 [Hemeroteca](#)



Apartamentos
 [Categorías](#)

Poco aquí es mucho allí. Ayúdanos para ayudarles. .
www.manosunidas.org

Subir



© Copyright EL DIARIO MONTAÑÉS
Editorial Cantabria Interactiva S.L. CIF:B39495460
C\ La Prensa s/n 39012 Santander
Registro Mercantil de Santander, Tomo 723, Folio 165,
Sección 8ª, Hoja S11607, Inscripción 1ª
Contactar / Mapa web / Aviso Legal / Política de privacidad / Publicidad / Master El Correo
/ Club Lector 10

Powered by  SAREMEDIA